

3 juillet 2010 06h00

Mus'arts dévoile son programme



Des visiteurs intéressés par les diverses activités qui seront proposées dès octobre. PHOTO M.E.C.

Le nouvel atelier d'arts de Mauléon a ouvert ses portes le week-end dernier au premier étage de l'école de la Haute Ville. Installé dans un ancien appartement rénové par la mairie de Mauléon, Mus'arts a pu présenter le programme des cours qu'il proposera à compter du 1er octobre 2010.

« Les cours de dessin en particulier suscitent l'intérêt des visiteurs qui manquent souvent de technique avant de commencer la peinture », a confié Ode Pereira, une des enseignantes. Mais le programme comprend aussi des cours d'histoire de l'art, d'aquarelle, de gravure et de modèle vivant, destinés aux adultes et aux adolescents à partir de 16 ans.

Au Guggenheim de Bilbao

Les thématiques de l'histoire de l'art ont déjà été choisies par les professeurs qui dispenseront un cours par trimestre sur l'année scolaire. Parmi eux, sera abordé le thème de « Vermeer, art et mystère », pour préparer le public à la visite de l'exposition « L'Âge d'or de la peinture hollandaise et flamande du Städel Museum », que l'atelier ira découvrir au Guggenheim de Bilbao. Mais il y aura aussi des cours sur l'art japonais et le nu à travers l'histoire de l'art.

Un stage de gravure sur bois dédié aux enfants de 8 à 15 ans sera également proposé le 29 et 30 octobre avec l'intervention d'un animateur culturel qui viendra spécialement de l'Hérault.

La photographie aura aussi sa place dans les activités de la jeune association qui offrira la possibilité à ses adhérents de participer à un stage d'initiation.

Les places par atelier étant limitées à dix personnes, il est fortement conseillé de s'inscrire dès à présent pour la rentrée.

<http://atelierdesmusarts.free>

© www.sudouest.fr 2010